



Instituto Linares, monarca provincial en deportes colectivos

El esfuerzo, la perseverancia y la responsabilidad, indiscutiblemente, traen resultados favorables para quienes se inclinan por ese largo camino. Y no solo en el deporte, también para otras instancias.

Hoy, bien lo saben los niños y niñas del colegio marianista, Instituto Linares, quienes habiendo sido partícipes de la competencia deportiva escolar Sub14, se han consagrado como los mejores, en todas las ramas de deporte colectivo.

Lo anterior demuestra, además que, el trabajo en equipo, el compañerismo, la solidaridad y fraternidad que tienen dentro de sus valores, los han llevado a coronarse como campeones indiscutidos.

El fútbol, básquetbol y vóleibol, fueron las áreas deportivas en donde los deportistas marianistas consiguieron sus primeros lugares, tanto en categoría damas como, también, varones.

En primera instancia, lograron la obtención dentro de la comuna de Linares, para

posteriormente pasar a las intercomunales, consiguiendo el mismo nivel, destacando su brillante actuación en la etapa provincial.

Hoy, estos deportistas, representantes del Instituto Linares, tienen en sus manos el pasaje directo a la etapa regional. Destacándose el hecho que, el equipo de vóleibol, ya tiene su lugar asegurado en la competencia nacional. Por su parte, el fútbol y el básquetbol, van avanzando en busca de la misma meta.

Es en este sentido que, el profesor Oscar Baeza, coordinador de la red extraescolar marianista, nos manifestó: "Siempre es un orgullo celebrar, cuando llegan los triunfos deportivos; pero sobre eso está el hecho que nuestro colegio, siempre ha buscado la educación integral y formar a los jóvenes a través del deporte.

En ese sentido, los logros ratifican que el camino es el correcto, y que se pueden obtener resultados deportivos, privilegiando lo formativo por sobre lo

competitivo. Somos de la idea, que nunca será el camino de ganar "como sea.

La forma cómo ganamos siempre debe ser transparente, y con esfuerzo", concluyó el

docente.

Sin duda, los marianistas y alumnos del Instituto Linares, están

de fiesta. Se han coronado, innegablemente, como los reyes en los deportes colectivos.

